

◇◇たくさんの方々のご来校、ありがとうございました！！◇

# ☆☆☆西南中地域参観日☆☆☆



6月21日(日)、三世代交流地域参観日を行いました。1時間目は弁当の模型づくりまたは和太鼓を、地域の方々とともに体験し、その後レクリエーションを楽しみました。感想を紹介します。



## ☆中学生の感想☆

・麻桜さんのお母さんは(弁当の模型づくりが)今回で3回目だったので、どうしたらいいのか知っていて、てきぱきと動いていてすごいなと思いました。

・弁当の模型づくりで保護者の方々に手伝ってもらいました。先生方にもいろいろと手伝っていただきました。大きさに気をつけながら詰めるのが大変でした。調理実習では、幸せ感が伝わる弁当を作りたいです。

・レクリエーションの時、フライングディスクで10点のところに2回入って、みんなにほめられてうれしかったです。地域の方とも話しながら

ので良かったです。今度の三世代交流運動会でも、地域のみなさんと楽しんでできればいいなと思います。

・フライングディスクで、10点の所に2回入って、20点になったので、うれしかったです。今日の三世代交流参観日で、話したことのなかった人と話せたのでうれしかったです。また会ったらあいさつしたいです。



- ・和太鼓では初めてたくさんの人数でやりました。音がすごく大きくてびっくりしました。レクリエーションでは、フライングディスクが楽しかったです。なぜかという、練習では1回も入らなかったけど、今日は何回か入ったからです。地域の人と交流しながらできたので良かったです。



- ・レクでは地域のみなさんと協力してできたので良かったです。羽根っ子は、7つ全部羽根がはいったけど、相手チームが強くて勝てませんでした。でもいろいろ話しながらできたので良かったです。地域のみなさんと楽しくできたので良かったです。



- ・今日は和太鼓とレクリエーションをしました。和太鼓では大勢の方が参加してくださって、少人数でたたくよりも楽しかったです。レクリエーションのディスクコンでは、最後に大逆転があってとてもうれしかったです。全てのゲームで、地域の方々とたのしくできたのでとてもいい思い出になりました。

#### ☆地域のみなさまの感想☆

- ・和太鼓は楽しくできました。またやってみたいです。レクリエーションは、年齢も関係なく楽しめるゲームでみんなが勝負を楽しめました。ほどよく動けて良かったです。
- ・何にも忘れて楽しみました。腰ものりのり。肩は明日どうなる？
- ・生徒と先生と地域の人たちと交流でき、西南中でしかできない参観日で、大変すばらしいひとときでした。生徒数は少なくなりましたが、生徒たちにとっても、地域の人たちも共に学ぶことができるすばらしい企画でした。
- ・どのレク、ゲームも、中学生がテキパキとしていて、先生方の説明もよく、楽しくできました。やはり笑いがあるのが良いですね。太鼓も弁当も楽しくて良い経験でした。ありがとうございました。



三世代交流事業は公益社団法人JKAの「地域ふれあい交流活動補助事業」の支援を受けて実施しています。



**RING!RING!**  
プロジェクト  
オートレースの補助事業